

La Crónica Meridional

Diario liberal independiente y de intereses generales.— Fundado el 15 de Marzo de 1.860

FUNDADOR: FRANCISCO RUEDA LÓPEZ

AÑO LXXIV

ALMERIA— Martes 4 de Julio de 1.933

Número 24.986

PARA EL ALCALDE ¡Hombre, tiene gracia!..

Ya que nuestra primera autoridad municipal no atiende los ruegos que le venimos haciendo para que emprenda una enérgica campaña a fin de que se realicen algunas mejoras que están deteniéndose muchas de ellas en los ministerios de Madrid, permítanos que le indiquemos unas cuantas que competen a la localidad, y por tanto, a que dé las órdenes convenientes para que se lleven a cabo. Es una verdadera lástima que no se realice esa campaña a que antes hemos aludido y que permanezcan, por tanto, paralizadas, dando con ello motivo a que no se les dé trabajo a cuantos obreros sin ocupación existen en nuestra capital. Las obras complementarias de la Escuela de Artes y Oficios, el camino del Zapillo hasta la desembocadura del río, el arreglo de la calle de Agullar Martell, la construcción del cuartel de Carabineros frente a la Ciudad-Jardín y, sobre todo y por encima de todo, las expropiaciones de las cauchas de nuestro andén de costa de Levante son mejoras que, además de ese primordial objeto de proporcionar ocupación a los obreros, tiene también el de procurar el ornato y embellecimiento de la ciudad, ya que a ello no puede contribuir el Ayuntamiento por el precario estado que atraviesa.

Con una campaña recia, insistente, acerca de nuestros diputados y a la vez a los ministros, de los cuales dependen dichas mejoras, estamos seguros, segurísimos, que se lograrían. ¿Quién puede realizar esta campaña? Nadie mejor que el ministro, que es la más genuina representación de nuestro pueblo. Conforme el Ayuntamiento apremia a los dueños de viviendas, para que lleven a cabo obras en ellas, que den ocupación a esos obreros parados, por la misma razón deben conseguir de los ministros estas obras. Porque de otro modo habrá que aplicar el famoso cuento del testamento, o se tira de la cuerda para todos o para ninguno.

Pero apartándonos de estos extremos, que de continuo estamos repitiéndole, y que hasta ahora no dan resultado alguno, hemos de pedirle hoy en primer término, que ordene a los municipales no dejen transitar por toda la ciudad a los carros y camionetas que las

cruzan innecesariamente, bien para dirigirse a la carretera de Granada, bien a la de Málaga, estrepeando las pavimentaciones de las calles, dejando ellas llenas de basuras y molestando con su ruido ensordecedor a los vecinos. Es tan molesto que se termine el camino de ronda, para ver si ese tránsito insultado por las principales vías se suprime, con lo cual no se contribuiría a que se deterioren las pavimentaciones. Porque si la corporación municipal tuviese fondos sobrantes para arreglarlos, menos mal; pero lo peor es eso, que toda la reforma más o menos ligera que se les dió a nuestras calles asfaltándolas, va a desaparecer por completo. ¿Y quién volverá a asfaltar de nuevo todas esas calles? Ya van estando en un estado deplorable y de continuar ese tráfico se acabará por encontrarnos sin pavimentaciones en nuestras calles, convirtiendo a nuestra capital en un villorrio, ya que los asfaltados que se hicieron dieron a Almería un aspecto de urbe moderna.

Y no es solo atenuar ese tráfico, que como decimos es innecesario muchas veces, sino que es necesario que se barran y rieguen las calles, porque están en completo abandono, y ello es sencillamente un problema de higiene, que si durante todo el año debe hacerse con esmero, lo es más en esta época de calores. Hacer el riego, solo en nuestra hermosa vía del boulevard y dejar las demás calles sin barrer y regar, no es lo que necesita nuestra ciudad para presentar un buen aspecto de urbanización. Nosotros comprendemos que el boulevard, no por los vecinos que lo habitan, sino por que todos concurrimos a esa gran vía, y es lógico por tanto que se cuide más que las demás.

Desearnos todos convertir a nuestra Almería en una ciudad que atraiga a los forasteros tanto en invierno como en verano, y ello seguirá siendo solo un buen sueño, mientras no se puedan acometer muchas mejoras, y sobre todo presentar una capital, en donde la higiene y la limpieza sean sus notas más culminantes.

Número de ocho páginas

con él, en virtud de ciertos gravísimos cargos que se le hacían, los compañeros de Redacción, ha sido expulsado recientemente un redactor de cierto periódico madrileño, matutino y ministerial.

El compañero reclamó ante el correspondiente Comité paritario y éste cyó a los compañeros del expulso sobre las razones que habían tenido para fermarle aquella especie de tribunal de honor. Y en los círculos periodísticos de la ex corte, es ya famosa la contestación que dió cierto notable periodista, ex crítico teatral, revisero taurino y autor aplaudido, a la pregunta del presidente del Comité sobre por qué se consideraban incompatibles con el antiguo camarada:

—¡Por «Incontinencia estomacal»!

Decisión

Al diputado señor A. Gora—famoso por su combatividad—, se le decía en los pasillos del Congreso que él era el más llamado para decir al Gobierno el males que producía en los republicanos la forma en que se estaba llevando a cabo el proceso contra los monárquicos de la intentona del 10 de agosto. Y como el batallador parlamentario vacilaba, un compañero de investidura le dijo: —Estos señores tienen razón. Es el momento de usted: «Agora», o nunca...

Una razón

Per declararse incompatibles con el cargo...

País de magia y de superstición

La europea que fué invitada a una ceremonia de encantamiento

No hay otro país más supersticioso que Egipto. Cada hueso del cuerpo humano, cada músculo, cada arteria, tiene su amuleto para curar, cuando no prevenir, las enfermedades o traumatismos de que puedan ser víctima. Por otra parte, esas mismas enfermedades o accidentes, incluso los de orden mora, tienen su fetiche protector. Especialmente el envenenamiento, el mal de ojos y los desengaños amorosos, cuentan con verdaderos «específicos» en la farmacia de las ingenuas creencias egipcias.

Lo mismo el más sencillo consorcio que el más terrible desastre de una mujer, pueden ser curados mediante la aplicación de un trozo de mármol extraído de cualquier tumba secular, o de la más pequeña falange del dedo meñique de una momia insignificante.

Las ceremonias de magia y encantamiento están también a la orden del día, y los hombres de los más lejanos países: de Arabia, de Egipto, del Sudán, acuden a ellas, buscando de esta forma la puerta del gran reino situado en el fondo del mar, donde los genios sobrenaturales guardan la felicidad eterna para el feliz elegido que pueda visitarles.

Naturalmente, a los hombres de raza blanca no les es permitido la asistencia a tales ceremonias, por lo cual las referencias que circulan de las mismas, responden, a buen seguro, no tanto a la reali-

dad como a la imaginación del «autor». Sin embargo, ahora, una mujer europea ha asistido, en calidad de invitada, a una de esas extrañas reuniones.

Se llama esta dama Winifreda Blackman, de nacionalidad inglesa, habitante en Egipto durante largos años. Conviviendo con los campesinos aprendió su idioma, se inició en sus costumbres, asimiló su extraño temperamento. Y, llegada la ocasión, empleó sus bienes en obras de caridad, ejercida por sí misma, aunque se trataba de curar enfermos de dolencias terribles.

Esta conducta, valió a la señorita Blackman la confianza de los campesinos que, al cabo de algún tiempo, quisieron darle una prueba de absoluta confianza, invitándola a asistir a una ceremonia de magia, después de hacerla aprender el lenguaje ritual de los coptos y de bautizarla con el bonito nombre de «Hija de Seb Kronos».

Esta intrépida «Hija del Tiempo», ha regresado a su país y ha hecho a los periodistas interesantes manifestaciones, por escrito, acerca de su mágica excursión. Procuraré que no pierdan al traducirlas el tono francamente oriental con que Miss Blackman las ha escrito. Dicen así, refiriéndose al comienzo de la excursión, en una «frágil piragua».

Mientras nos remontábamos río arriba, le que vezíamos haciendo

durante más de una semana, se despertaba un sol de bronce en un cielo de estaño. Las aguas del río padre semejaban una lamenca chapa de cobre. El calor torrido, enarbaba los espíritus. Sobre los cuerpos abrasados las ropas se adherían y parecían — nuevas túnicas de Niso, — quemar hasta las entrañas.

Agachados sobre la borda, sudorosos, resaltados como manojos de cuerdas los nervios, los «fallahens» remaban y remaban, con movimientos regulares, isócronos. Se diría que estaban fatalmente condenados a aquella labor, como los galates en la antigüedad, como el negro Caronte en los infiernos...

Bueno; dejemos a la escritora que continúa remontándose río y lugar con un arriba, y lleguemos a las formidables ruinas arquitectónicas donde la mágica reunión debía tener lugar. ¿Qué ocurrió en ella? No lo sabe muy bien la intrépida muchacha, porque no bien entró díjole a beber cierto líquido misterioso, que la hizo quedar en un estado de semi inconsciencia. Sin embargo, pudo darse cuenta de que entre la concurrencia había representantes de todo el Continente negro: «Nubios de aire señorial y barbas crespas, gitanos, árabes, marroquíes, beduinos, tunecinos, y hasta guerreros castros con escudos de piel de hipopótamo y hachas de cuerno de rinoceronte». Y vio, también, que:

«Sobre el centro de la estancia aparecía una especie de altar de piedra. Un anciano de barba de armiño se acercó a él y varios ayudantes se acercaron trayendo un buey. ¿El buey Apis, que aun se dice que vive entre las «fallahens»?»

«Armado de un cuchillo de grandes dimensiones, el anciano se acercó al animal, fuertemente sujetado, y hundiólo en la naca la acerada hoja, le abatió a sus pies y regó con su sangre recogida en una vasija de metal, el suelo hacia los cuatro vientos. Luego, mojando el índice en la misma sangre fue trazando un triángulo sobre la frente de cada uno de los circunstantes, que se iban acercando al altar».

«Después, se entregaron todos a unos extraños cantos en lengua jeopto». Más tarde... «nada, el vacío... el Nirvana... El olvido completo, absoluto».

Mrs Winifreda Barknan, no pudo sino levantar una punta del denso velo que cubren las prácticas de magia negra del misterioso y supersticioso Egipto...

SEBASTIAN BAS CALVET

DESDE EL DIA 16

Trenes domingueros entre Granada y Almería

Las peticiones que hicieron varias entidades de nuestra capital cerca de la Compañía de los Andaluces para que estableciera trenes especiales los domingos entre Granada y Almería, han dado feliz resultado.

La Compañía ha accedido a la

petición, ordenando que desde el domingo 15 del actual, comience dicho servicio especial.

La salida de Granada será a las seis de la mañana, para llegar a nuestra capital a las once y media. De Almería saldrá a las ocho y diez minutos de la noche, llegando a Granada a las una y 55 minutos de la madrugada.

El precio (ida y vuelta) en segunda clase será de 11 50 pesetas y el de tercera 7 20. No se expendrán billetes de primera clase para dicho tren especial dominguero.

Este servicio especial no será todos los domingos, sólo dos o tres de éstos cada mes, alterando con el de Málaga que también se hace en las mismas condiciones.

A advertimos que este nuevo servicio que tanto se desea, continuará haciéndose por la Compañía de los Andaluces en la forma que explicamos, si el público responde al mismo, pues en caso contrario será suprimido.

Así nos lo ha dicho nuestro amigo el jefe del servicio comercial de la Compañía de los Andaluces don Manuel Herrero.

VENGA MÁS

Otro golpe a la riqueza frutera

El Gobierno francés ha decidido, en contra de los intereses de los agricultores españoles, en primer término, reducir los contingentes de importación, en un cincuenta por ciento. Se ocasiona con esta disposición, que entró en vigor el primero del actual, un perjuicio notorio para nuestros cultivadores y exportadores.

La nación francesa está en su derecho al limitar, aun exageradamente, la importación de verduras y frutas españolas. Pero hemos de significar la arbitrariedad de la disposición, cuando esta viene a agravar la fijación de los contingentes, realizada unilateralmente, o sea sin consentimiento del Gobierno español, ahora hace justamente un año.

Es más; recientemente, en el convenio franco español, la República vecina se comprometió a no reducir más la cifra de frutas importadas, a cambio de las ventajas que el Estado español le proporcionaría con la adquisición de determinados productos de Francia. No obstante, como otra amenaza más, ya realidad, ahí está la decisión del Gobierno francés. Contra ella, aunque no de una manera totalmente explícita, parece que nuestro Consejo de ministros ha acordado entablar negociaciones para remediar los perjuicios que la disposición ocasiona.

Nuevamente, por tanto, recoge mos en estas columnas otro hecho más. Se perdieron los mercados de la naranja, se ha perdido también la cosecha de patatas por falta de salida al exterior de nuestro país, y ahora, cuando la temporada de frutas está en su período más importante para la exportación, ésta se ve reducida a Fran-

cia en una considerable cantidad. Basta recordar que a la disolución de «tenta mil quintales» fijada por la fijación de los contingentes se va a sumar otra cantidad igual por la reducción de un cincuenta por ciento más, que establece el acuerdo francés.

Resulta con todo esto un gravísimo perjuicio para España.

Instrucción pública

Para vocal

Habiendo designado la señorita doña Carmen Higuera, Inspectora de primera enseñanza, como vocal de la Junta provincial de protección de menores.

Recuerdo a los Ayuntamientos

El ministro ha dispuesto que por la Dirección general de Primera Enseñanza o por los órganos oficiales de actuación de que la misma dispone para dar cumplimiento a la sustitución de la enseñanza dada por las Congregaciones religiosas, se recaerá a los Ayuntamientos interesados la obligación en que se hallan de subvenir a los gastos que se originen por alquiler de locales, obras de adaptación de los mismos, material de primer establecimiento y casa habitación de los maestros que en su día se consignen.

Asistencia Social

CONCURSO

Por el presente se abre concurso por cinco días, a partir de hoy, plazo que expira el día ocho del actual a las cinco de la tarde, para la adquisición de los siguientes efectos:

- Treinta y una camas de campaña.
- Treinta y un colchones de berra.
- Treinta y una almohadas de berra.
- Treinta y una faldas para almohadas.
- Sesenta mantas de algodón.
- Sesenta cubre camas.
- Volante y cinco equipos para niñas compuesta cada uno: de dos camisas; dos bragas; dos baberos delanteros; dos enaguas; dos pares de calcetines; dos pares de alpargatas y una camiseta jersey.
- Volante y cinco equipos para niños compuesta cada uno: de dos camisetas de cuello vuelto; dos cazoncillos; dos pantalones; dos pares de calcetines; dos pares de alpargatas y un jersey.

Diez tabiercos de madera de dos metros de largo por ochenta de ancho.

Volante cabillotes de madera para soporte de los diez tabiercos.

Sesenta sillitas de anea. Las muestras de las ropas y camas que se desean, se pueden ver en Asistencia Social, Basco Ibañez, 10

Se admiten presentaciones en pliego cerrado, en la Secretaría de Asistencia Social de 3 a 5 de la tarde y a dicha hora se facilita

rá cualquier detalle que deseen obtener los concurrentes

El plazo de entrega será el de diez días a partir de la adjudicación que se hará pública en la prensa del día nueve.

Almería 3 de Mayo de 1933 — LA COMISION DE OLONIAS.

El sorteo de Asistencia social

=O=

El número premiado ayer en la rifa de «Los Iguales» fué el 21.

A los comedores de la Asistencia Social acudieron ayer 430 niños y 460 adultos.

El firmes asistidos en el dispensario Antitracomatoso por el doctor Fornieles Uibarri 18

De la Comisaría

Denuncias

En la Comisaría de Vigilancia han denunciado:

Francisco Alonso Martín, que le habían sustraído cinco envases de vino, valorados en 125; Francisco Sánchez López que Marcos Herrera Millán y otro individuo apodado «El Vaca», le habían amenazado de muerte; José Torres Valverde que le había producido lesiones Antonio García Sambrón, y Leonarda Flores Jiménez por la misma causa a Miguel Aragón Fernández.

UNA MANIFESTACIÓN

Contra el repartimiento de utilidades

Por informes particulares supimos que ayer se celebró en la villa de Canjajar una manifestación contra el cobro del repartimiento de utilidades.

Los manifestantes intentaron asaltar el Ayuntamiento, promoviendo gran alteración de orden.

Se teme que se reproduzcan los sucesos.

Se ha concentrado la guardia civil para garantizar el orden.

Servicio meteorológico nacional

Datos facilitados por el Observatorio meteorológico de nuestra capital

Presión media del día . . .	767 0
Temperatura máxima . . .	22 6
« « mínima	16 0
Ítem media	19 3
Ítem máxima al sol . . .	26 5
Humedad relativa media	8 1
Evaporación en 24 h.	2 0
Lluvia en 24 horas,	
litros por metro cuadrado	0 0
Viento dominante	W. SW
Fuerza en metros por segundo	2 0
Nubosidad	cañ despejado

Lea usted «La Crónica Meridional»

Noticias Telegráficas de la tarde

De nuestro corresponsal especial

Varias noticias

Madrid, 3

Rumores desmentidos

Esta madrugada volvieron a circular rumores de la aparición de los aviadores del «Cuatro Vientos», Barberán y Cólitas.

Dichos rumores fueron desmentidos poco después.

Dichos rumores fueron desmentidos poco después.

Dos víctimas de un automóvil

En la calle de Eloy Gonzalo, un automóvil que iba conducido por su propietario don Manuel Morales, se metió en la acera, arrollando a los novios Mariano Rojas, de oficio cantero y a Carmen Garnallo, dependiente de una farmacia. La novia quedó muerta y Mariano en estado agónico.

Declaraciones del Subsecretario de Trabajo

El Subsecretario del Ministerio de Trabajo ha hecho hoy declaraciones a los periodistas, refiriendo la labor del ministro señor Largo Caballero en Ginebra y París, ya conocida.

Los telegramas que publica la prensa afirman que en Ginebra cada vez más se acrecienta el prestigio de la República.

Dijo además, que en París se sigue con enorme atención el movimiento obrero español y dentro de pocos días Francia ratifica a los convenios firmados en Madrid.

Nuevas estaciones telegráficas municipales

En la «Gaceta» se publica una orden de Gobernación, dictando las normas para el establecimiento de las nuevas estaciones telegráficas municipales.

Los municipios se obligan a facilitar el local necesario y a sufragar el sostenimiento, siendo de cuenta del Estado únicamente la construcción, montaje y conservación de las líneas.

No se ha dictado auto de procesamiento

El juez que entiende en el sumario contra el comité patronal mercantil, no ha decidido todavía el procesamiento.

El plazo termina mañana.

La causa por los sucesos de agosto. Renuncia a los testigos

Como los defensores de los encartados en la causa sobre los sucesos de agosto del año anterior renunciaron al desfile de muchos testigos, probablemente a fines de la semana actual comenzarán a informar los defensores.

Abolición de las propinas

Desde el próximo miércoles, comenza a regir en los cafés de Madrid la abolición de las propinas.

Todos los servicios serán recargados en un veinte por ciento.

Los cafés en las calles de Alcalá, Puerta del Sol y Gran Vía costará noventa céntimos y una peseta.

En las restantes calles 80 céntimos.

En los cafés de los barrios 70 céntimos y en los turis 40 céntimos.

Muerte de López Ballesteros

Repentinamente ha fallecido en Madrid el culto periodista y ex Gobernador de Madrid don Luis López Ballesteros.

Los diarios dedican sendos artículos a su memoria.

DE BARCELONA

Madrid, 3

Llegada del ministro de marina

Comunican de Barcelona la llegada a aquella capital del ministro de Marina señor Companys.

Seguidamente se dirigió al palacio de la Generalidad, pero como se hallaba allí el señor Maciá, volvió más tarde

celebrando una extensa conferencia con el Presidente.

El señor Companys visitó hoy las instalaciones de las aeronáutica naval.

Mañana se embarcará para asistir a la última fase de las maniobras navales.

Desistieron de la huelga del hambre

Los diez y ocho presos que sostenían la huelga del hambre, han desistido de sus descabellados propósitos.

Mitín suspendidos.—Escándalos

La Liga ha celebrado varios actos de propaganda en diversos pueblos de Cataluña.

En Martorell, al comenzar a hablar el señor Vidal Guardiola, fué interrumpido frecuentemente por los elementos extremistas.

Cuando habló el señor Frías arreciaron los escándalos, siendo preciso suspender el mitín.

De Provincias

Madrid, 3

Entrada del arzobispo

Un despacho recibido de Toledo participa que ayer hizo su entrada con gran solemnidad el nuevo arzobispo, quien venía acompañado del nuncio monseñor Tedeschini.

Le seguía una caravana formada por 50 automóviles.

Seguidamente de cantarse un Tedeum en la Catedral, el arzobispo bendijo a los millares de personas que llenaban el templo.

Acto seguido pronunció un discurso, diciendo que su única misión será defender y servir en todo instante los mandatos de Dios.

Después, en el palacio arzobispal tuvo lugar una recepción, que resultó brillantísima.

DEPORTES

Madrid, 3

La vuelta a Madrid
En la carrera ciclista celebrada

ayer, de la vuelta a Madrid, tomaron parte 31 corredores, aunque se abstuvieron Cañardo, Montero y otros ases. Ganó la carrera Antonio Euret, que recorrió 244 kilómetros en siete horas y 55 segundos.

Vencieron los italianos

En el partido de fútbol celebrado ayer en Barcelona entre el titular y el italiano de Milán, vencieron los italianos por uno a cero.

Del Extranjero

Madrid, 3

El señor Domingo visita la feria de muestras

Telgrafían de Bardeos que el ministro de Agricultura don Marcelino Domingo, acompañado del ministro de Colonias francés señor Serraut, visitó en la feria de muestras los pabellones de España e Indochina.

Fue un espectáculo con diversos objetos las esposas del señor Domingo y del embajador en Madrid señor Herbet.

Se les obsequió con un banquete.

El señor Domingo pronunció un brindis, diciendo que la historia de Francia es la historia de España.

Brindó por la democracia.

Le contestó el ministro de Colonias señor Serraut en términos cordialísimos.

Gran premio automovilista

En Roma, según telegrama, el gran premio automovilista del Marne, lo ganó el corredor francés Felipe Euselín.

TOROS

Madrid, 3

En Madrid

Ayer tarde se celebró en esta plaza la gran corrida de toros anunciada para la reaparición de Fortuna.

El ganado de Casteleda resultó manso.

Pinturas, que tomaba la alternativa, estuvo valiente, colmándose de aplausos.

Fortuna, voluntario, espantándosele.

Chicuelo, mal, siendo abucheado.

PERPEN

Balneario «Diana»

Baños de mar templados y fríos

EN BUSCA DEL AMOR

Joven almeriense que intenta suicidarse

Leemos en un periódico de Ubeda (Jaén) que hace tres días se presentó en aquella Inspección de Policía la joven Carmen Saltanas, de 22 años de edad, natural de Almería, manifestando al Inspector señor Biluda y a los guardias que había ido a dicha capital andaluza en busca de un joven, con el que ha tenido relaciones íntimas y ahora su familia se oponía al casamiento.

Al poco rato de hallarse conversando con dichas autoridades, dan doles toda clase de pormenores respecto a su vida. Como intentó envenenarse ingiriendo una pastilla de permanganato.

Rápidamente fué llevada a la casa de socorro, donde hicieron que la joven vomitara el veneno.



Notas taurinas

Tercera novillada de la temporada

El domingo se celebró en nuestra plaza de toros la tercera novillada de a tempo a la.

Lidíaronse seis reses de la ganadería de don Sebastián Izquierdo, vecino de Linares (Jaén), que resultaren bravas, cumpliendo en todas las suertes.

El paisano Pepe Canet estuvo en su primero desconcertado y regular en el segundo.

José B'agall trabajador y con ganas de agrandar.

Vicente Fernández (Barrera chico) toreó bien, con mucha tranquilidad, no haciendo nada que mereciera la atención del público.

Una novillada de las que se ven muchas; que no convencen a los aficionados, lo que da lugar al retratamiento de éstos, como ocurrió anteayer tarde.

Y nada más merece la fiesta taurina a que nos referimos.

El sexto novillo cogió a los diestros José B'agall y Vicente Fernández (Barrera chico).

El primero fué enseguida conducido a la enfermería, donde le apraclaron una contusión en la región mamaria derecha y erosiones en la axilla izquierda y cara interna del brazo del mismo lado, todas de pronóstico leve.

«Barrera chico» también fué a la enfermería cuando terminó con el sexto novillo, reconociéndole un varazo en la cara anterior del muslo derecho, de pronóstico leve.

Miguel García Algarra OCULISTA

CONSULTA: DE 10 A 12 Y DE 4 A 6 Terriza, 15. - Almería

TRIBUNALES

EN LA AUDIENCIA Para sentencia

Ayer mañana, ante el tribunal de la Sala segunda, se celebró un juicio oral de causa seguida en el Juzgado de Huerca Overa, por el delito de desobediencia, quedando concluido para sentencia.

Señalamientos para hoy

Sección primera. — Vista de incidente de apelación de causa número 325 de 1933 del Juzgado del distrito de San Sebastián, por el delito de malversación. — Abogado, don Manuel Esteban; procurador, don Andrés Rida.

Sección segunda. — Vista de causa número 94 de 1932 del Juzgado de Berja, seguida contra Serafía López Cabrera, por el delito de lesiones. — Abogado, don Rafael Pérez Sevilla; procurador, don Diego Contreras.

¡STRERIA HERRADA!

Extenso surtido e géneros para la presente temporada

PLAZA CANALEJAS, 4 PASO PRINCIPE, 11 ALMERIA.

DE INTERÉS

Intercambio de monedas con la Argentina

Como en nuestra capital y provincia hay muchas personas que reciben dinero de la Argentina y que hace tiempo pasan crisis por estar prohibido el intercambio, publicamos para su conocimiento la siguiente noticia de un diario de Madrid:

«BUENOS AIRES, 29. — Prosiguen las conversaciones entre el embajador español y el ministro de Relaciones exteriores para eliminar las dificultades que impiden la rápida normalización de intercambio de divisas entre ambos países, esperando que muy en breve se llegará a una solución satisfactoria de desbloqueo de los créditos españoles y argentinos detenidos respectivamente en Buenos Aires y Madrid.

La solución total del problema prevee un convenio comercial entre España y Argentina en el que se logre un equilibrio de la balanza comercial. Para este fin se anuncia que en breve llegará una misión de técnicos españoles que discutirán las condiciones del Tratado.»

Desde Tabernas

Efemérides de la semana

El viernes se organizó una protesta colectiva contra el cobro de las cédulas personales que viene efectuándose por los agentes ejecutivos del impuesto.

Las mujeres en gran número corrieron las calles y pidieron al alcalde la suspensión de los embargos, yendo también al domicilio recudatorio a reproducir su protesta. Los agentes salieron seguidamente para la capital.

El sábado se produjo un incendio en la herrería de D. G. López, quemándose un gran almacén de leña que tenían para el hogar.

Las lluvias alcanzaron grandes proporciones, no pudiendo salir a campo por la gran escasez de agua en las inmediaciones. Afortunadamente no ha habido que lamentar incidentes personales ni pérdidas de consideración.

Hoy ha tenido lugar el sepelio de don Ramón Busca Jarado, practicante municipal, que contaba con grandes simpatías en la población.

Al acto concurrió un gran número de amigos y deudos del finado, constituyendo aquel una inusitada manifestación de duelo.

Contaba 64 años de edad y era hombre servicial, de alegre carácter y muy tiplas actividades. Destacábase en el finado una gran inclinación a amarar a todos los artistas ambulantes, sobre todo a los músicos, de cuyo arte era un gran aficionado.

Su muerte ha sido sentidísima, tanto en la localidad como en Almería, donde tiene muchos parientes y amigos.

Descanse en paz el incansable luchador.

EL CORRESPONSAL

Tabernas, 2 de Julio 1933

ANTONIO LANGLE

MÉDICO ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA PIEL, VENEREO Y SÍFILIS.

Análisis de sangre y de orina Consulta: de 10 a 12.

Económica: de 2 a 3. Glorieta de S. Pedro, núm. 5.

PARA AMÉRICA

El Conde Zepelín

Anteayer mañana, cuantos almerienses estaban situados en alguna altura y muy especialmente los que se encontraban en los balcones de esta capital, pudieron presenciar nuevamente el paso magistoso de la gran aeronave alemana, «Conde de Zepelín», que volaba mar adentro y a no gran distancia de la costa, con rumbo de Levante a Poniente.

La hermosa aeronave, ladinamente haría escala, aunque fue tan solo por unos minutos en Sevilla, y desde esta capital en

viaje directo tomaría rumbo dirección a Suramérica.

Desearnos a los tripulantes y viajeros que en ella pasaron sobre aguas de América, un feliz viaje y arribo a la capital de Buenos Aires.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIA

Concurso

El próximo día 11, a las doce horas, se celebrará en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial el concurso para adjudicar las obras de construcción de una serie de nichos en el Cementerio municipal.

El tipo que servirá de base para formular proposiciones, es el de tres mil doscientas cincuenta y tres pesetas con treinta y dos céntimos.

Las proposiciones se redactarán con arreglo al modelo oficial inserto en el pliego.

Los gastos de anuncio y los que ocasione el concurso son de cuenta del rematante.

El pliego de condiciones facultativas y administrativas pueden examinarse en el Negociado de Cementerios, donde está de manifiesto.

Almería 3 de julio de 1933. — El alcalde, FRANCISCO SANCHEZ MONCADA.

A. Vizcaino
DENTISTA
Consulta de 9 a 12 y de 4 a 6
Conde Offalla, 20 pral.

EL DOMINGO ULTIMO

Hubo donde divertirse

Anteayer domingo, parecía que estábamos en nuestra capital en las plenas fiestas de Agosto, a juzgar por la animación que reinaba y los espectáculos que se celebraron.

Función en el teatro Cervantes con la exhibición de Lucha Griega Romana, cine en el Salón Hesperia, corrida de novillos, función también en el circo «La Alegría», presentación del espectáculo llamado «El Muro de la Muerte» y concierto por la banda de música municipal en la Avenida de la República; hubo diversiones para todos los gustos, a las que acudió bastante público.

Hay días como el de anteayer que la gente tiene ganas y ocasión de pasar el rato y pueden olvidar penas y sinsabores que nunca faltan en esta pícaro y azarosa vida.

Con tantos medios para divertirse, al menos podemos hacernos la ilusión de que no falta el dinero, del que tanto escaseamos.



EN VILLA GARCIA

UN GRAVE ACCIDENTE

En la mañana del pasado domingo se registró en Villa García un accidente de tal gravedad, que puso en alarma a las numerosas peregrinas de Almería que allí veranean.

En la citada playa se hallaba bañándose, en unión de otros, el joven Francisco Osorio Martínez, de 15 años, hijo del conocido comerciante de esta plaza.

Como el fuerte oleaje, debido a la resaca, no permitía nadar con gran facilidad, Osorio lejos de acercarse a la orilla, se distanció por momentos, hasta el punto, que cuando quiso llegar a tierra, agotado de energías, pidió auxilio, pues estaba a punto de perecer.

A las voces de demanda de salvación, se lanzaron al agua dos jóvenes, entre ellos el señor Moreno, pero en vista de que los jóvenes no realizaban el salvamento de Osorio que no daba señales de vida, se arrojó al mar el méil escudista don Antonio Fornieles Uibarrí, logrando tras penosa lucha traerlo a la playa.

También el agente de Aduanas don Francisco Romero tuvo que intervenir en el accidente, pues uno de los jóvenes sufrió un desvanecimiento, que gracias al señor Romero no tuvo fatales consecuencias.

Ya sobre la arena Francisco Osorio, por el señor Fornieles se procedió a hacerle la respiración artificial, y seguidamente se le condujo al Hospital, donde después de asistido pasó a su domicilio, calle de Basco Ibáñez.

En Villa García se comentaba el suceso favorablemente para los señores Fornieles y Romero, pues de no haber éstos intervenido, se habrían registrado dos víctimas.

De Los Gallardos

Climatología local

El resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas durante el mes de junio último en la Estación pluviométrica de Los Gallardos, es como sigue:

Los vientos fueron de intensidad débil o moderada, de dirección muy variable en las dos primeras decenas y predominando en la última los del S. W.

Hubo tormenta los días 10 y 15; formáronse arcos iris el 16 y 21; se oyeron truenos lejanos el 15 y el 19, y hubo truenos y relámpagos sin tormenta el 3.

El cielo presentóse siete días cubierto, catorce nublado y nueve despejado.

Se disfrutó de una temperatura deliciosa.

Llovió débilmente el día 21; con moderación el 3 y el 16 y con fuerza el 4, el 10 y el 15.

El agua caíó en junio de 1929 alcanzó una altura de 46.8 m.m.; en 1930 de 19.6 m.m.; en 1931, de 5.5; en 1932 de 0.1 m.m., y en 1933 de 56.9 m.m.

La altura media en los últimos cinco años es de 25.78 m.m.; fué el mes más escaso el de 1932, y el más abundante el del actual, que tiene un superávit, respecto a la altura media, de 31.12 m.m.

Ha empezado la trilla de los trigos y cebadas, siendo buena en general la cosecha de esta última y deficiente la de aquellos; la cosecha de maíz hay esperanzas de que sea relativamente abundante.

MIGUEL ROMO RODRIGUEZ
Maestro nacional

Julio de 1933

DEL PUERTO

Ha aquí el movimiento de buques habido en nuestro puerto en el día de ayer.

DE ENTRADA

Vapor finlandés «Hektor», de Cabo de Gata, de arribada.

Idem español «Roberto R.», de Metril, con carga y pasajeros.

Idem idem «Rio Tajo», de Cañeros, con idem idem.

Pallebot idem «Cala San Vicente», de Palma de Mallorca, con carga general.

Laud idem «Ganoveva», de Aguilas, con idem idem.

DE SALIDA

Vapor «Roberto R.», para Aguilas, con carga general.

Idem «Rio Tajo», para Aíra, con idem idem.

Pallebot «Cala San Vicente», para Metril, con idem idem.

Laud «Ganoveva», para Metril, con idem idem.

En la provincia

Malestar en los obreros

Comunican de Bédar que entre los obreros de aquella localidad reina malestar por la falta de trabajo.

En manifestación pacífica acudieron al alcalde solicitando que se les diera de comer en la cocina económica o trabajo en el camino de Bédar al Marchal, obras que están paralizadas y que pedían ser reanudadas.

Detenciones

Ha sido detenido en Oria por la Guardia civil, Vicente Sánchez Samper, que estaba reclamado por el Juzgado para que cumpliera 15 días de arresto, equivalente a una multa que se le tiene impuesta.

También ha sido detenido en Tabernas Rafael López Sánchez, al que le ocuparon un revólver que usaba sin licencia.

Varias denuncias

La Benemérita ha hecho las siguientes denuncias:

Ante el Juzgado de Albox al gitano Juan Fernández Contreras, por haber producido lesiones leves con una hoz al joven José López Gorreta.

Ante el de Dalías a Francisco Guillén Gallardo y Francisco Ruiz Gutiérrez, los que rñieron en el paraje Magallegas, sobre quién tenía derecho primero para trillar en una era. El primero recibió un mordisco en la mejilla izquierda que le causó el segundo.

Ante el de Albox a Julián Fernández Navarrete, Alfonso y Juan Trinidad Carrillo y Damián Jiménez Gómez, los que fueron sorprendidos cuando se hallaban en unas breveras con propósitos de comer del fruto.

Y ante el de Oria y Parchena, respectivamente, a José López García, por causar daños en las parras el ganado de su propiedad, y a Pablo Carrillo Martínez por el mismo delito.

Botica Central

DE LA HIJA DEL LICENCIADO José Pérez López

Productos químicos y farmacéuticos. Preparaciones galénicas. Específicos nacionales y extranjeros. Aguas minerales. Ortopedia. Algodones, gasas y vendas antisépticas.

Servicio esmerado y económico. RIEGO, 9 A. (ANTES REAL, 1) ALMERIA.

GACETILLAS

Visita a Rodalquilar

El Gobernador civil de la provincia señor Torres Martínez, es tuvo ayer en término municipal de Níja, visitando las minas de oro de Rodalquilar.

Regresó por la tarde, satisfecho de su visita.

Una licencia

Ha comenzado a hacer uso de la licencia de un mes que se le

tiene concedida, el secretario del Ayuntamiento don David Estevan.

Se ha encargado de la Secretaría, el oficial mayor don José Jiménez González.

Repartimiento extraordinario

El Sindicato de Riegos ha girado un repartimiento extraordinario a los propietarios de la bequera de «La Higuera», del Campo de allá a Alquilar, para costear las obras de resubida de dos puentes en la carretera vieja (ramales de Quevedo y Bobar), construcción de tres tramos en el primero y dos en el segundo y resubida de la calzada traviesa de la alcantarilla de Igüña.

Recargo aduanero

El recargo que debe cobrarse por las Aduanas en las liquidaciones de los derechos de Arancel correspondientes a las mercancías importadas y exportadas por las mismas durante la primera decena del actual mes, y cuyo pago ha de efectuarse en moneda de plata española o billetes del Banco de España en vez de hacerlo en moneda de oro, será de ciento veintinueve enteros con noventa y un céntimos.

Para una votación

Entre los señores que tiene derecho electoral para la designación de Presidente del Tribunal Supremo, figura nuestro amigo don Francisco Rovira Torrer, como decano del Colegio de Abogados de nuestra provincia.

Multas municipales

El gestor del arbolado municipal sobre carnes frescas y saladas, ha denunciado que José Viches Mateo ha expendido carne clandestinamente.

También ha denunciado a varios conductores de camiones y automóviles que se niegan a parar en las casetas sanitarias para su reconocimiento.

El alcalde ha impuesto 50 pesetas de multa a cada uno de los denunciados.

Registro minero

Ayer se solicitó en este Gobierno civil por don José Parra Mesa, la propiedad de 20 pertenencias de mineral de hierro, con el nombre de «La Constanza», paraje de Peña Rodada, término de Rájula y Benívar.

Un anticipo

El ministerio de Comercio y el de Hacienda han dictado un decreto estableciendo las normas a que ha de ajustarse la concesión de los anticipos a la exportación de naranjas a Inglaterra, operación que se realiza por intermedio del Banco Exterior de España. Dichas normas se insertan en la «Gaceta» del 30 de junio.

Recurso estimado

El Tribunal de lo Contencioso de Hacienda ha estimado el recurso que entabló la matrona titular doña María Picón Belmonte, para que se le reconozcan los mismos derechos que a los practicantes.

Número de ocho páginas

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA Y TELEFÓNICA

De nuestro servicio especial

Otras noticias

Madrid 3

Dice Casares

El ministro de la Gobernación señor Casares Quiroga ha declarado que precisa que antes de las vacaciones parlamentarias se apruebe la Ley de Orden público, puesto que no se aplica la Ley de defensa de la República.

Si surgiera—agregó—cualquier movimiento, pasará por encima de las leyes, aceptando las responsabilidades.

La causa por los sucesos de Agosto

Hoy ha continuado la vista de la causa por los sucesos de Agosto.

El capitán de las fuerzas de asalto que intervinieron, ha declarado que el ministro de la Gobernación le llamó muy excitado ante la noticia de que pensaban asaltar el Palacio de Comunicaciones.

Dice que le ordenó hablar a los asaltantes.

El abogado señor De' Moral dirigió al testigo una pregunta sin permiso del presidente. Este le multó en 250 pesetas.

El señor De' Moral se retiró de la Sala, alegando sentirse indispuesto de cierta dolencia.

El médico forense le reconoció, dictaminando que padece taquicardia.

El señor De' Mora' reintegróse de nuevo a su puesto.

Después desfilan otros testigos, haciendo declaraciones que carecen de interés.

Entierro del señor López Ballesteros

Se ha verificado el acto del sepelio del cadáver de señor López Ballesteros, asistiendo numerosos periodistas.

El Consejo de mañana

Se le atribuye gran importancia política al Consejo de ministros que se celebrará mañana.

Se planteará el asunto sobre

el conflicto con las clases mercantiles.

También se tratará del proyecto de la Ley de Orden público.

El Comité mercantil, procesado

Han sido procesados los individuos que componen el Comité de las clases patronales mercantiles, exigiéndoseles fianza de 10 000 pesetas en concepto de responsabilidad civil.

El Círculo Mercantil continúa cerrado.

No hay noticias sobre los aviadores

Continúa ignorándose el paradero de los aviadores señores Barberán y Col'ar.

Soamente se recibió un telegrama de Méjico, en el que se comunica que el gobernador del Estado de Hidalgo, ha ofrecido la suma de 20.000 pesos a quienes descubran el lugar donde se encuentran.

Declaraciones del diputado Torres Campana

El diputado de la minoría radical, señor Torres Campana, ha declarado que antes de las vacaciones se aprobarán las leyes de arrendamientos rústicos, Vagos y Orden público.

Cree que los socialistas transigirán con la fórmula aceptable.

Discurso del señor Besteiro.

Oviedo, 3.—En el pueblo de Mieres se ha celebrado una manifestación socialista que fué presidida por el jefe del partido don Julián Besteiro.

Al que fué con objeto de dar el nombre de Manuel L'aneza a una de las calles de dicho pueblo.

En la Casa del Pueblo tuvo lugar un mitin, después del acto, pronunciando un importante discurso el señor Besteiro.

Este justificando sus disidencias sobre ciertos acuerdos del partido socialista, dijo que los

hechos le habían dado la razón y que siempre se sometió a la disciplina.

Expuso que la Cámara actual sólo se había ocupado de los curules y los frailes y que debía haberse respetado el presupuesto de la Iglesia, pero pagándolo los católicos y así se hubiera demostrado que los españoles no lo eran.

Niega que, porque la República no sea socialista, deje de ser democrática.

Si volviéramos—dijo—la España a la República, tendríamos el bolcheviquismo pero no el bolcheviquismo ruso, sino un caos de luchas sangrientas. Mientras no sea posible la República socialista, debemos aceptar la democracia burguesa.

Insistió en que los socialistas deben retirarse del poder, citando el ejemplo de cuanto sucedió a los socialistas de Alemania e Italia por haber participado en él.

El partido socialista—terminó—no debe sectar, sino democracia, como lo era en tiempos de L'aneza y Pablo Iglesias.

El orador fué muy apaudido, siendo comentadísimo su discurso.

Sobre el asesinato de un niño

Jaen, 3.—En el pueblo de Jodar han sido detenidos el concejal Pedro Cano, el inspector de policía y dos guardias municipales, complicados en el asesinato de un niño que apareció degollado.

Atraco en un Banco

Oviedo, 3.—En la sucursal del Banco Español de Crédito, en Polalena, penetraron dos pistoleros que encañonaron al director de dicho establecimiento, don Fernando Fresno, obligándole a abrir la caja.

Se llevaron 21,800 pesetas, dejando por no haberlas visto, cien mil más.

Seguidamente cloroformizaron al director, dándose a la fuga.

Más noticias de Barcelona

Explota una bomba

Barcelona, 3.—En una casa de la calle de Tau explotó una potente bomba que derribó varios tabiques.

Se supone que en dicho lugar hubiera instalado un laboratorio de explosivos.

El propietario del inmueble, Vicente Foch, ha desaparecido.

Un acuerdo

Barcelona, 3.—El señor Maciá presidió una reunión de las autoridades en la Generalidad, acordando rechazar a los obreros forasteros que no lleven dos años en la capital, para asuntos de trabajo.

La cuadrilla Balbo

Londonderry, 3.—Ha llegado la escuadrilla de hidros italianos a mando del general Balbo, siendo muy agasajados.

Apazaron la salida a causa del mal tiempo.

Viaje del 'Zeppelin'

Hamburgo, 3.—El dirigible 'Conde Zeppelin' ha alcanzado la velocidad de 180 kilómetros por hora, volando sobre las costas de Africa.

Bolsa

Madrid 3

Cotizaciones

Deuda 4º interior...	66 40
Id. 5º amortizable...	86 85
Idem 4º idem...	76 00
Banco de España...	539 00
Español de Crédito...	000'00
Hispano Americano...	000'00
Tabacalera...	193'00
Londres...	40'50
París...	46 95
Dólar...	9 14

Para estar informado
Lea usted
La Crónica Meridional

DE AVIACION

Madrid, 3

La escuadrilla de Babó

Un despacho recibido de Londres dice que a las doce y media de la mañana el general hidroavión que

formaba la escuadrilla de Babó.

El primer aparato que amarró fue el de Babó y minutos después lo hicieron los restantes.

Dicen que tanto la travesía como el amarre fueron fáciles.

PERPEN

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer.-Segunda votación para elegir tres tenientes de alcalde.-Lo de la venta de la carne.

Celebró ayer tarde el Ayuntamiento su sesión ordinaria semanal.

Presidió el alcalde señor Sánchez Moncada y asistieron los señores Pérez Amasa, Limones Sane, Villegas Murcia, García Cruz García Alonso, Santisteban Ruada, Bastes González, López Pintor, Pérez Mota, Miras Capel, Pérez Martín, Ortiz Estralla, Alemán Ilán y Bascuñana Jiménez. Se leyó y aprobó el acta de la anterior, dándose cuenta del siguiente

ORDEN DEL DIA

Segunda votación para la elección de 1.º, 2.º y 3.º tenientes de alcalde.

El resultado fue el siguiente: Para primer teniente alcalde, don Antonio Ortiz Estralla, 10 votos y cinco papeletas en blanco; para segundo, don Eugenio Bastes González, nueve votos y seis en blanco, y para tercero, don Juan López Pintor, nueve votos, y seis en blanco.

Fueron proclamados interinamente, hasta la tercera votación. —Dictamen de la Comisión de

Beneficencia proponiendo bases del concurso para la plaza de mozo de la farmacia.

Quedaron aprobadas dichas bases del concurso, discutiéndose sobre la edad mínima que deben tener los que aspiren a la plaza. Se acordó que fueran de 16 años, hasta 45 y que tengan algún título análogo.

—Oficio del teniente coronel Jefe de la Guardia civil sobre abono del alquiler de la casa cuartel del puesto de la plaza de García Hernández.

Leyóse un escrito de muchos vecinos del Puerto, pidiendo que no se suprima dicho puesto de la Guardia civil.

El señor Miras Capel expuso que su parecer era que desapareciera.

Se acordó estar a lo acordado, —Desligaación del vocal del Ayuntamiento en la Junta de Asistencia Social.

Se designó al señor Alemán Ilán por ocho votos contra siete del señor Miras Capel.

—Propuesta del señor Ortiz so-

bre precio de la carne procedente de las reses de lidia.

Se sostuvo una larga discusión, en la que intervinieron los señores Ortiz, Bastes González, García Cruz, Miras Capel, Villegas y Pérez Martín, diciendo éste que la tasa del kilo de carne está señalada por la Junta provincial de Economía en cinco pesetas y se está vendiendo a seis.

El señor Miras protestó de esto con otras frases.

El señor Villegas expresó que el Ayuntamiento debía preocuparse de todas las mercancías, especialmente del pan que no se repasa y se vende al precio que quieren los fabricantes. Añadió que la carne de los toros de lidia es poca cosa, pues se trata de dos corridas que atraen forasteros y dan importancia a los festejos que se organizan.

(Entró en el salón el señor Ferrer Fernández).

El señor Miras Capel nuevamente censuró que se venda el kilo de la carne a seis pesetas en vez de cinco que es la tasa, lo que da a entender que el delegado de Abastos no cumple con su deber.

El señor López Pintor protestó.

El señor Bascuñana expuso que se quería engañar al pueblo, con lo de las carnes, es decir, que es el medio de dar una subvención a la empresa de los toros, pues debe dársele esta y que no sea el pretexto la carne de las reses lidias. También censuró a los tenientes de alcalde y al delegado de Abastos, diciendo que no cumplían con su deber.

El señor López Pintor dijo que hacía pocos días que ocupaba el cargo de delegado de Abastos, tra bajando desde la madrugada hasta las cinco de la tarde, lo que ninguno hacía, y por tanto, dimittía irrevocablemente.

El señor Ortiz manifestó que la labor del señor López Pintor se está desviviendo por cumplir con su deber, no mereciendo censura alguna.

El señor Bastes dijo que lo del precio de la carne no opone a que haya corridas de toros en fiesta, pues aquella está vendida a precio remunerador.

Los señores Villegas y Bascuñana expusieron que sus intenciones no fueron la de molestar al señor López Pintor, pidiendo el primero para éste un voto de gracias por las gestiones que lleva hechas en los pocos días que ejerce el cargo.

El señor Santisteban Ruada defendió también al señor López Pintor.

Después de una «latosa» discusión, se acordó que el kilo de la carne de las reses de lidia expuesta con el 25 por ciento del precio que rija el día anterior, como está discutido en las Ordenanzas municipales.

—Oficio del Director general de Ferrocarriles prorrogando la vigencia de las tarifas especiales de uva.

Enteradas y que se den las gracias a la Compañía de los ferrocarriles Andaluces.

—Oficio del Secretario general del Patronato Nacional del Turismo, sobre inserción de algún acontecimiento en el Calendario turístico.

Se facultó al alcalde para que haga lo más conveniente.

—Informe de las Tenencias de Alcaldía sobre vecindad.

Fueron todos aprobados.

—Idem de la Intervención sobre devolución de cuotas. Igual acuerdo.

—Idem de la Comisión de Carruajes en escrito de don Victoriano Valentín Salmerón y voto particular del señor García Cruz.

El informe es contrario a la petición del señor Salmerón de establecer un servicio de autobuses.

El señor Bascuñana se opuso al dictamen, censurando que se dé la exclusividad al que ahora tiene el servicio de referencia y se deniegue a otros, pues con ello se perjudica a la industria almeriense. Añadió que con el voto particular del señor García Cruz estaba conforme pidiendo que no se aprobara el informe de la Comisión.

El señor García Cruz apoyó su voto, diciendo que debía desaparecer la exclusividad.

El señor Miras manifestó que el informe estaba emitido con arreglo a acuerdos legales adoptados por la Corporación.

Quedó el asunto sobre la Mesa para estudiarlo detenidamente.

—Idem de las Comisiones de Ornato, Aguas y Beneficencia.

Se aprobaron todos. La sesión continuaba a las ocho de la noche.

La Hernia curada

HERNIUS siguiendo la marcha progresiva que le ha convertido en el primer Gabinete Ortopédico de España, acaba de crear tras profundos estudios y múltiples pruebas, el SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMÁTICO, formidable invento que revoluciona la humanidad entera y triunfa siempre donde todo lo demás fracasa, convirtiendo en breve tiempo a los pacientes en seres fuertes, robustos y sanos como eran antes de herniarse.

Todos los HERNIADOS deben tener siempre muy presente que HERNIUS es el único que goza fama mundial y sus famosas creaciones están recomendadas por todas las eminencias médicas y por miles de pacientes que han recuperado la salud, siendo lo mejor que existe y se conoce en el arte de curar HERNIAS por procedimiento mecánico.

Nuestro modernísimo invento no es un emplaste, no es un braguero, no es nada molesto, no es nada anticuado, es la última creación HERNIUS al alcance de todas las fortunas, que vence y cura con facilidad pasmosa toda clase de HERNIAS, por antiguas y rebeldes que sean, sin que el paciente tenga que abandonar sus trabajos habituales y «sin que jamás recuerde que está herniado».

HERNIADOS: para vuestra seguridad visitad sin pérdida de tiempo al eminente especialista HERNIUS que recibirá gratis en: ALMERIA el JUEVES 4 Julio en el Hotel Simón, de 9 mañana a 4 tarde SOLAMENTE.

IMPORTANTE: Nuestro agente especialista recibirá en: LORCA, el MIÉRCOLES 5 julio en el Hotel España, GUADIX el VIERNES 7 julio en el Hotel Comercio.

Casa Central: Gabinete Ortopédico "HERNIUS"

Calle Pelayo, 62, pral. 2.ª (esquinas Ramblas).—Télfano 14.346.—BARCELONA.

FOTÓGRAFO

profesional o aficionado, si quiere orientarse bien, visite la casa

Eugenio de Bustos

Calle de Granada, 85 y 87 ó 88 moderno.---Teléfono, 58

Frecuentes exposiciones en sus escaparates

venta de material y productos de alta garantía.

PRECIOS CONVENIENTES

Gran Exposición

-: Automotriz :-

DE LOS PRODUCTOS DE
GENERAL MOTORS

Más de 20 coches y camiones desfilarán por la Avenida de la República el día 5 de julio

El día 6 quedarán expuestos en el local de la Exposición ROMAY (Avenida de la República 46, al lado del Casino)

Podrá admirar los últimos adelantos de la industria del automóvil. No deje de verlos.

¡Más de 20 de los últimos modelos!!